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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和元年度第６回政策会議 

開催日 ２０１９年（令和元年）７月１８日（木）８：３０～９：００ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長，小野副市長，宮治副市長，平岩教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長，子ども青少年部長，環境部長，

経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川部長，下水道部長，

市民病院事務局長，消防局長（欠席），教育次長，教育部長，議会事務

局長，監査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）報告・情報提供等 

ア 第３次藤沢市公共施設再整備プランの策定について（企画政策

部） 

イ 南市民図書館及び市民ギャラリーの移設後の入場者数等につい

て（生涯学習部） 

ウ 打ち水キャンペーンの実施について（環境部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）報告・情報提供等 

ア 第３次藤沢市公共施設再整備プランの策定について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

令和３年度から令和６年度までの４年間を期間とした短期プラン

の策定を中心に計画的な再整備に取り組むため，その方法，スケジ

ュール等（案）について情報提供するとともに，第３次プランの策

定に当たり「実施・検討事業」の選定に係る照会を各部局に依頼す

るもの。 

≪主な意見等≫ 

〇現行の第２次藤沢市公共施設再整備プランは，「総論」「短期プラン」

「長期プラン」で構成されており，短期プランが中核をなしている

と認識している。７月下旬の３次プラン策定に向けた庁内依頼時に

は，長期プランが２０年間の再整備の考え方を示したものであり，
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

短期プランが１期終了するごとに長期プランの期間が短縮となる

こと，今後の改定で長期プランの期間が１２年間になることのな

ど，改めて明確にしていただきたい。また，資料２ページの４の「短

期プランの考え方について」を踏まえ，資料４ページの補足の表に

ついては，３次プランの策定に当たり，検証の際の進捗状況確認は，

第３期短期プランの「実施・検討事業」の表現にした方がわかりや

すいのではないか。検討いただきたい。 

⇒ご指摘の点については，理事者調整時においても庁内に的確に周知

する必要があると議論となったところでもある。表現については，

修正する。 

〇全体の金額を示すのはスケジュール的にはいつ頃か。 

⇒再整備プランに係る金額については，来年度の予算要求に合わせて

いくものと認識している。想定額となるが今年度末に大まかな年次

計画を立て，事業費を積み上げていくとともに，年明けの６月頃に

再整備プラン全体の積み上げ金額をお示ししたい。 

〇スケジュール的には，２０２０年６月上旬頃のタイミングとの認識

でよいか。 

⇒検討委員会では，金額的なものも含め全体的な考え方や基本方針の

内容，事業の位置づけを早い時期から検討いただきたい。また３次

プランについては想定額という，大まかな金額にはなってしまう

が，検討委員会において委員には検討いただきたい。 

⇒２０２０年の秋には財務部で中期財政見通しが作成されるが，３次

プランについてはリンクをさせて，中期財政見通しに反映させない

といけない。それまでには，財務部に情報提供する必要がある。 

〇オリンピックが終了すると建設費が下がるといわれている。現状で

は建設費等は上がっており，高い状態で積算することになる。この

ことに対する考え方について確認したい。 

⇒あくまで概算という考え方で整理している。 

〇コスト縮減，住民等との合意形成に向けた取組，跡地の売却等によ

る財源確保については，現行プランにおいても課題となっている。   

これらについては，具体的な仕組み，取組をプランの中において一

定明らかにしていく必要がある。今後検討していくとは思うが，明

確にしていただきたい。 

⇒現行のプランにおいても，基本方針の中で，コスト縮減やランニン

グコストの縮減など明記されているが，プラン策定に合わせて前面

的に押し出していきたい。今後，検討委員会で「たたき台」を示し，
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内 容 

 

ご意見をいただきながら決めていきたい。 

 

イ 南市民図書館及び市民ギャラリーの移設後の入場者数等につい

て 

（説明者：生涯学習部長） 

□生涯学習部長から，資料に基づき報告が行われた。 

≪内容≫ 

 ２０１９年７月１日（月）にＯＤＡＫＹＵ湘南ＧＡＴＥ６階に暫定

移設を行った，南市民図書館及び市民ギャラリーの移設後の入場者

数等（７月１日～１４日分）について，報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇従事している職員の状況はいかがか。 

⇒今までと同じ人員で対応している。非常勤職員のシフトの組み替え

や総合市民図書館からの応援体制で対応している。 

 

ウ 打ち水キャンペーンの実施について 

（説明者：環境部長） 

□環境部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

雨水等の水資源の有効利用を図り，地球温暖化対策を推進するため

に実施する「打ち水キャンペーン」について，情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

 

４ その他 

５ 閉会 

 


